



# ISTITUTO COMPRENSIVO "CARLO URBANI" - JESI

**Scuole Secondarie di 1° grado ad indirizzo musicale**  
**Istituto Accreditato per Tirocinio formativo**

Via XX Luglio n. 11 – 60035 Jesi – Tel 0731/648380 – Cod. Mecc. ANIC82900R  
– Cod. Fisc.91017940429 – anic82900r@istruzione.it –  
anic82900r@pec.istruzione.it - Sito Web [www.ic-urbanijesi.edu.it](http://www.ic-urbanijesi.edu.it)

## ENGLISH

Parents of primary and secondary school pupils who need a pc / tablet to use distance learning can communicate it in 2 ways:

- go to the tutors bulletin board
- read communication no. 149
- fill in the membership data (yellow button on the left)
- in the left menu choose YES
- in the additional message write: NAME SURNAME of the parent - SCHOOL

or write to the following email address:

anic82900r@istruzione.it

In the subject of the email you must write: PC SCHOOL (...)

(Instead of the parenthesis, enter the name of the school, for example: PC MARTYRS OF FREEDOM SCHOOL)

Indicate the name and surname of the parent in the email.

This information is used to find out how many families need a PC / tablet to be granted on free loan, limited to the Institute's availability.

It is also important to know that several telephone operators grant unlimited GB from mobile for a period of one or more months to help families who do not have an internet connection, but only a smartphone with data traffic.

Detailed information at the link:

<https://solidarietadigitale.agid.gov.it/#/>

## Français

Les parents d'élèves du primaire et du secondaire qui ont besoin d'un PC / tablette pour utiliser l'enseignement à distance peuvent le communiquer de 2 manières:

- aller au babillard des tuteurs
- lire la communication no. 149
- remplissez les données d'adhésion (bouton jaune à gauche)
- dans le menu de gauche choisissez OUI
- dans le message supplémentaire, écrivez: NOM SURNOM du parent - ÉCOLE

ou écrivez à l'adresse e-mail suivante:

anic82900r@istruzione.it

Dans le sujet de l'e-mail, vous devez écrire: PC SCHOOL (...)

(Au lieu de la parenthèse, entrez le nom de l'école, exemple: PC SCHOOL .....)



## ISTITUTO COMPRENSIVO "CARLO URBANI" - JESI

**Scuole Secondarie di 1° grado ad indirizzo musicale**  
**Istituto Accreditato per Tirocinio formativo**

Via XX Luglio n. 11 – 60035 Jesi – Tel 0731/648380 – Cod. Mecc. ANIC82900R  
– Cod. Fisc.91017940429 – anic82900r@istruzione.it –  
anic82900r@pec.istruzione.it - Sito Web [www.ic-urbanijesi.edu.it](http://www.ic-urbanijesi.edu.it)

Indiquez le nom et le prénom du parent dans l'e-mail.

Ces informations sont utilisées pour savoir combien de familles ont besoin d'un prêt de PC / tablette pour une utilisation gratuite, limitée à la disponibilité de l'Institut.

Il est également important de savoir que plusieurs opérateurs téléphoniques accordent un nombre illimité de Go depuis le mobile pour une période d'un ou plusieurs mois pour aider les familles qui n'ont pas de connexion Internet, mais uniquement un smartphone avec trafic de données.

Informations détaillées sur le lien.

<https://solidarietadigitale.agid.gov.it/#/>